

Gemischter Chor Garmissen-Garbolzum-Ahstedt:

Positiver Jahresrückblick

Garmissen/Garbolzum/Ahstedt. Der gemischte Chor kann auf ein erfolgreiches Jahr 2016 zurückblicken. Auch im letzten Jahr konnten wir wieder neue Sänger gewinnen. Der Chor ist in allen Stimmen gut aufgestellt. Auch unser Repertoire hat sich erweitert. Gern singen wir alte Hits aus den 50er und 60er Jahren. Aber auch klassische Chorliteratur von z. B. Carl Orff und zeitgenössische Kirchenmusik gehören dazu. Neue Sänger/-innen sind zu unseren Übungsabenden unter der Leitung von Polly Döge, jeweils dienstags 20 Uhr im Gemeindehaus in

Garmissen herzlich willkommen. Neben der regelmäßigen Mitgestaltung von Gottesdiensten in der Kirche zur Jubelkonfirmation, Volkstrauertag und Adventsandacht gab es viele Gelegenheiten zu singen.

Ein Highlight des letzten Jahres war unser Konzert in der St. Lukas Kirche in Garmissen. Dazu hatten wir uns den gemischten Chor Machtsum eingeladen. Besonders eindrucksvoll waren Lieder, die wir gemeinsam gesungen haben. 40 Stimmen in unserer Kirche sind schon etwas Besonderes. Die Gegeneinladung zum

Chorkonzert mit drei Chören in Machtsum haben wir begeistert angenommen.

Auch Jubilare haben sich über ein Ständchen des Chores gefreut. Wir haben gerne zu runden Geburtstagen und anderen Jubiläen gesungen. Im Frühjahr stand ein gemeinsamer Ausflug zum Freilichtmuseum und Pflanzenmarkt am Kieberg bei Hamburg auf dem Programm. Kurz vor Weihnachten haben wir im Alten- und Pflegeheim Schellerten gesungen. Wichtig war uns hier nicht nur der Vortrag einiger Stücke, sondern auch das gemeinsame Singen

mit unserem Publikum. Abgerundet wurde das Jahr mit unserer Weihnachtsfeier im Partytall von Jan Kaune. Dazu gehört bei uns traditioneller Weise eine plattdeutsche Weihnachtsgeschichte, die allen immer viel Spaß macht.

Alle Sänger/-innen freuen sich im neuen Jahr auf viele gesellige Übungsabende und Auftritte in unserer Gemeinde. Falls Sie den Chor zu einer Familienfeier oder einem Vereinsjubiläum einladen möchten, wenden Sie sich bitte an die 1. Vorsitzende Susanne Steenzen unter 05123 4443. *Doris Stone*

Sternsinger gingen in Farmsen von Haus zu Haus:

Gemeinsam für Gottes Schöpfung



Mit einem kleinen Auftakttreffen starteten die Farmsener Kinder die Sternsingeraktion 2017. Bei kenianischen Elefantenfußbrot, Mandazi (kenianische Krapfen) und dem Sternsingerfilm über Kenia bereiteten sich die Kinder auf die Sternsingeraktion vor. An einem verschneiten Sonntag zogen zwei Sternsingergruppen à sechs Kinder im Alter von 5 bis 14 Jahren durch Farmsen. Unter dem Motto „Gemeinsam für Gottes Schöpfung – In Kenia und weltweit“ sammelten die Sternsinger mit viel Freude für die Kinder in Kenia. Insgesamt kam eine Spendensumme in Höhe von 919,49 Euro zusammen.

Zur Freude der Kinder bedankten sich die Farmsener mit kleinen Geldspenden und Süßigkeiten bei den fleißigen Königen. Herzlichen Dank an alle Kinder für die Hilfsbereitschaft! *N. Bergmann und M. Ricke*

Lebendiger Adventskalender für einen guten Zweck:

Spenden sollen Silas aus Dingelbe helfen

Schellerten/Kemme. Von jungen Müttern wurden in Schellerten und Kemme ein Lebendiger Adventskalender organisiert und Spendendosen aufgestellt. An vielen Abenden in der Adventszeit traf man sich für ein halbes Stündchen am Abend um gemeinsam zu singen, einen heißen Kakao oder einen Glühwein zu trinken und selbstgebackene Kekse zu verzehren.

Auch die Kleinen des Dorfes waren dabei. In Kemme war das Lied „In der Weihnachtsbäckerei“ das Lied, das die kleinen Dorfbewohner jeden Abenden

kräftig mitgesungen haben.

Außerdem standen Christiane Wülfing und Sarah Schopnie mit den Spendendosen vor der Volksbank. Zum Schluss konnten in der Kemmer Dose 122,05 Euro und in den zweien von Schellerten insgesamt 255,38 € gezahlt werden, so dass insgesamt eine Spendensumme von 377,43 € für Silas zusammen kam.

Beim lebendigen Adventskalender in Schellerten haben sich auch die Familien der Börde-schule mit einer Adventsfeier mit Spendenaktion beteiligt.

Friedhelm Hallmann



Christiane Wülfing (links) aus Schellerten und Sarah Schopnie aus Kemme.

Arbeitskreis Angoulême:

Fahrt nach Angoulême – Pflege der Städtepartnerschaft

Hildesheim. Vom 30. September bis 5. Oktober 2017 organisiert der Hildesheimer Arbeitskreis „Angoulême“ (Frankreich) eine Reise in die Stadt unseres westlichen Nachbarlandes. Gut 50 Jahre verbindet Hildesheim eine Städtepartnerschaft mit

Angoulême. Sie soll mit dieser Fahrt gepflegt werden. Neben Kontakten mit unseren französischen Partnern und auf Ausflügen nach Oradour und La Rochelle (Atlantikküste) werden Einblicke in das typisch französische „savoir-vivre“ gewonnen, aber auch Aspekte

der reichen französischen Kultur und der deutsch-französischen Geschichte beleuchtet.

Kosten für Reise, Verpflegung und Unterkunft in privaten Gästequartieren, Ausflüge und Besichtigungen: 600 Euro. Sie möchten an der Fahrt nach Angoulême teilnehmen? Gern können Sie sich anmelden. Kontakt und Leiter der Fahrt ist Frankreichspezialist Bernhard Setzer, Blauer Kamp 34, 31141 Hildesheim, Tel 85500, E-Mail: Bernhard.Setzer@t-online.de *Bernhard Setzer*

Wir sind eine mittelständische Firmengruppe mit mehreren Produktionsstandorten und breitgefächerten Handelsaktivitäten.

Wir bieten jungen Menschen mit ehrgeizigen Zielen die Chance, bei uns einen aussichtsreichen Beruf zu erlernen, der ihnen für die Zukunft eine interessante Perspektive verspricht.

Wir suchen zum 1.8.2017 eine/n

Auszubildende/n

für den Beruf Industriekaufmann

Wir erwarten: einen guten Sekundarabschluss I vorzugsweise ergänzt um eine wirtschaftsspezifische Weiterbildung. Kommunikationsstärke, Teamfähigkeit sowie das Interesse an wirtschaftlichen Zusammenhängen.

Wir bieten: eine praxisnahe Ausbildung mit optimaler Vorbereitung auf Ihre berufliche Zukunft.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns auf Ihre aussagekräftige schriftliche Bewerbung.



VVD Vereinigte Kreidewerke
Dammann GmbH & Co. KG
 Hildesheimer Straße 3, 31185 Söhlde
 www.dammann.de

SABO

»Winterinspektion. Jetzt hat mein SABO Zeit!«

Thies Landtechnik
 Inh. Hans Achim Gerth

Zum Marktplatz 5, 31246 Ilsede/Gr. Lafferde
 Telefon (0 51 74) 3 34 • Telefax (0 51 74) 2 96

www.sabo-online.com

Kein Problem mit Baum- und Strauchschnitt!



NEU! Am Samstag, 25. 02. 2017 bieten wir eine gebündelte Abholung gegen Gebühr an. Bitte rufen Sie diesen Service ab dem 13. 02. 2017 an oder senden Sie uns eine E-Mail.

Kostenlose Anlieferung von 3 m³ beim Kompostwerk Hildesheim
 (Fa. Tönsmeier, Ruscheplattenstraße 25).

• für Einwohner/-innen der Stadt und des Landkreises Hildesheim vom 01. 02. bis 28. 02. 2017

Sie haben keine Möglichkeit zur eigenen Anlieferung?

Auch kein Problem. Gegen eine Pauschale von 23,80 Euro holen wir bis zu 3 m³ (gebündelt) auch bei Ihnen ab.

Anmeldung unter Telefon: 0 50 64 / 93 95 23

E-Mail: deponie@zah-hildesheim.de



ZAH Zweckverband Abfallwirtschaft Hildesheim
 Bahnhofsallee 36 · 31162 Bad Salzdetfurth/OT Groß Dungen
 Tel.: 0 50 64 / 90 50 · Fax 0 50 64 / 9 05 99 · www.zah-hildesheim.de